

una cifra contable o incontable

Angelica Yañez Santana



Capítulo 1



Una cifra Contable o Incontable.

Es solo cerrar mis ojos y contar hasta tres.

1

2

3

por favor cuando los abra que todo haya terminado, que nunca pasó que

sea una pesadilla.

va de nuevo...

1

2

3

hay temblor y un dolor intenso queriendo salir de mi pecho una sensación que explota, les juro que me revolqué en el piso rogando una y otra vez que ese momento no hubiera pasado jamás,, que al día siguiente habría solución que llegara la noche y estaba ahí. abrazándolo con todas mis fuerzas diciéndole muchas veces te amo te amo te amo, una y otra vez y jamás cansarme, esforzarme una y otra vez, que nada paso que estamos igual que nos miramos igual que el me veía con ternura y amor pero su mirada cambio. en un día en unas pocas horas en ese día, era amada, era apreciada, era querida, valorada, podía escuchar como latía su corazón las veces que yo quisiera, y ... después una lluvia de agua fría sobre mi cuerpo un vacío. se apodero de mi mente, temblaba mi boca, no sabía que decir,

llegamos a casa y nada giro a mi favor el cuento del lobo lo estaba viviendo, pero el ya no no no era él, no era el, lo juro. donde estaba? lo busqué de diferentes forma con la mayor sinceridad y no lo encontré ya no estaba, él solo ya no estaba. la persona que ame con todo ya no estaba, su cara, su aspecto, sus gestos , todo el era diferente

mi culpa mucha demasiada quizá toda era mia... pero el amor lo supera todo no?. el me amo verdad? lo hizo?.. lo hice feliz nunca me anime tanto a cocinar como cuando lo hacía para él , eso y unas tantas cosas mas,,,, creo que llegue a conocer casi todo de el. Pero ahora mi ser extrañaba cada día que paso.

Quiero regresar, como?. porque ? ... el estar con él abrazarlo acariciarlo. sentir cada cabello entre mis dedos. incluso su aliento todo todo. no estaba lista aun no lo estaba. porque?, porque si sabes que lo ame tanto, porque... porque chingados me apartas de él?.

horas y horas y horas pensando miles de veces en todo lo que pasó. Pero de pronto en una mínima casi miseria de esperanza. el me dice: no eres lo suficiente para mí, merezco algo mejor, no eres alguien que merezca, no tienes nada, eres toda tú y aun tu pasado el cual no quiero. Juro, que nunca me sentí tan mas humillada, y no se no se de donde fregados saqué valor para expresarle con mucha rabia. lo mucho que yo si me amaba, y que nunca jamás! jamás! dejaré que nadie abuse de mi en ningún aspecto! así tenga que arrastrarme en mis rodillas jamás dejare

que alguien me humille de nuevo. "Ángel es noble", "Ángel es amable", "es amorosa", "hay no... pobrecita", "le hace falta malicia", "hay no sabe", "esto es mucho para ella", "esque eres muy sensible para esto o aquello"... "hay ella es miedosa". Porque no mejor me dicen Ángel es pendeja?.

No tuvo los huevos de verme a la cara yo no era digna de que el pidiera perdón mirándome a los ojos. no el lo hizo así.

Y la persona que mas amo (que espero que se pase pronto). me apuñalo, y me destroso, con cada palabra hiriendo mi alma. como? como? como fregados puede ser uno mismo si no es lo que esperan de ti?, no importó nada, de lo que si demostre, le puso precio le puso valor económico a mi amor, ami paciencia a las virtudes a mi admiración para con el. eso tenía un precio eso tenía que ser vistoso . sexy , con estatus una familia "bien". quería que ese fuera mi pasado, el verdadero presente no importo. el futuro realmente es incierto pero nunca hubo un dia que yo no sembrará una semilla para ese futuro, "bien"...

-te conoci sin nada no cambia nada de lo que ahora está pasando, va a salir, si no te dan nada no importa, asi te conoci, y asi te quiero soy feliz contigo...

Eso decía pero no era así no era lo que él pensaba de mi. pero su mirada, su calor su protección eso hablaba de otra cosa, que su cariño me sabría perdonar y que estábamos felices a pesar de todo. Cuando yo cocinaba y él me daba un abrazo sin que yo lo esperara, realmente pensé: me ama. podemos con todo. pero no fue así... Y si cometí un error, montar un escenario irreal, pero la obra era de verdad. y con mucho esfuerzo y amor todo habría salido bien. Hubiéramos recibido aplausos, y obviamente las ganancias. PERO AQUÍ YO NO FUI LA RESPONSABLE DE TODO O CULPABLE; aquí el problema no fue mentir si no que yo no tenía un precio para amar, yo no tenía el dinero para comprar su amor. y me dolio mas eso, que prácticamente el me dijera no mereces que te ame y yo no merezco tu amor porque no vale tanto que digamos.. mi amor para él tiene el mismo costo de la lástima, el precio de una obra de caridad y eso mato mi alma , mato la admiración, mato el respeto, y dejó en agonía el amor que le di, que tenia para el.

por: Angel Yañez